
«  Je  suis  au  pied  de
l’Everest  »:  la  nouvelle
astronaute  Sophie  Adenot  se
confie
L’ancienne  pilote  de  la  base  aérienne  de  Cazaux  était  de
retour sur le Bassin d’Arcachon ce lundi. Elle se confie et
livre ses premières impressions après sa nomination à l’agence
spatiale européenne.
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